

生ごみ堆肥化・減量化勉強会を開催しました！



9月12日(金)午後1時から、南平岸会館において、生ごみ堆肥化・減量化勉強会を開催しました。前半は生ごみ堆肥化経験者の南平岸天神山町内会の松本正さんに上手な堆肥化のコツを講義していただき、参加者の皆さんからの専門的な質問にもお答えいただきました。

後半は出前講座として札幌市環境局から伊藤篤資源化推進係長を招き、いろいろなごみ減量の方法について学びました。

その後、平岸小学校正面玄関前で、ミニ児童会館の子供たちといっしょにスケルトン型ごみ収集車の実演を見学しました。



まちづくり会「いきいき南平岸」からお知らせ！

天神山文化祭を開催します！



10月11日(土)～13日(祝)の3日間、まちづくり会「いきいき南平岸」と天神山アートスタジオの共催で「天神山文化祭」を初めて開催いたします！

この中では、地域の小学校の皆さんほかから募集した200点以上のアート作品を展示する「天神山アートプレート展」(10/11-10/26)を開催するほか、親子向けのアートワークショップや地域の産品を紹介する「天神山収穫祭」などを実施いたします。お問い合わせは南平岸まちづくりセンターまで(814-1440)

みなみひらぎし

南平岸地区の状況(H26.1.1現在)
世帯数：16,217世帯、人口：28,855人

南平岸地区 町内会連合会から

〈南平岸地区広報紙〉 第28号
南平岸地区町内会連合会
まちづくり会「いきいき南平岸」
南平岸まちづくりセンター
平岸2条14丁目1-26(☎814-1440)
この広報紙は3者による共同発行です

高台小 避難所チャレンジを実施しました！



9月27日(土)午後2時から、平岸高台小学校において避難所チャレンジ(避難所開設研修)を実施しました。

この研修は、南平岸地区町内会連合会が主催し、高台小周辺の平岸南ヶ丘、GSハイム平岸、メゾンドルチェ平岸第3、平岸高台第一、平岸南の5つの町内会による幹事会において企画・実施したもので、地震などの災害時に避難所となる高台小体育館を実際に利用して、地域住民ほか85名が避難所開設の手順などを体験しました。

研修では、避難所(体育館)への入場、居住スペースの区割り、住民による避難所運営委員会編成を体験したほか、学校内の避難用教室の見学、AED実習、非常食の調理・配布・試食などを行いました。

また、この研修には、地域の災害時要援護者も参加し、町内会役員、福祉のまち推進センターの福祉推進員、第3地域包括支援センターの職員さんらのサポートのもと、自宅から避難所までの経路や避難所における注意点などを確認しました。

〈今後実施する避難所開設研修〉

- 10月4日(土) 10:00～ 平岸小学校体育館(平岸2-14)
- 10月25日(土) 10:00～ 平岸西小学校体育館(平岸1-15)
- 11月15日(土) 10:00～ 陵陽中学校体育館(平岸6-11)

お問い合わせは南平岸まちづくりセンターまで(814-1440)

HUG(避難所運営ゲーム)を実施しました！



9月4日(木)南平岸会館において、町連主催の「HUG(ハグ：避難所運営ゲーム)」を実施しました。

この「HUG」は、学校体育館で行われる「避難所開設研修」の事前研修として行われたもので、当日は各学校の避難所研修幹事の皆さんのほか、各学校の教頭先生、読み手として区役所の職員など合計60名が参加し、机上で避難所運営をシミュレーションしました。

(有)インタラクショナル研究所の安田睦子先生の指導のもと、参加者の皆さんで、避難所で起きる事例を次々と整理していきました。

札幌市総合防災訓練に参加しました！



9月1日(月)午前9時30分から、札幌大学第5駐車場等において、札幌市総合防災訓練が開催され、南平岸地区からは、10名が参加し、平岸町連とともに、避難所開設運用訓練等に参加しました。

秋の交通安全街頭啓発を実施しました

9月22日(月)午前10時から平岸プール前で「秋の交通安全街頭啓発」を行いました。

当日は晴天に恵まれ、南平岸地区の各町内会の皆さん、交通安全母の会の皆さん、交通安全指導員の皆さん、PTAの皆さんなど、148名もの皆さんにお集まりいただき、「シートベルト着用」などの旗を振って、ドライバーに安全運転を呼びかけました。



南平岸パークゴルフ愛好会 例会を開催しました！



8月2日(土)パークヒル真駒内で第4回例会を開催いたしました。晴天で暑い日でしたが、多くの会員が集まり、熱戦を繰り広げました。(このほか、9月6日(土)にはルルマップPG場にて第5回例会を、9月21日(日)にはのっぽろPG場にて特別企画を実施しました。)

ウォーキング南平岸で白老のポロト湖を歩きました！

8月28日(木)白老のポロト湖で4回例会が行われ、63名の参加者が、ポロト湖の周りのうっそうとした林の中の散策コースを歩き抜けました。(このほか、9月25日(木)には前田森林公園にて例会を実施しました。)



北海道マラソンの給水ボランティアに参加しました！



8月31日(日)、町連文化部のウォーキング南平岸と南平岸パークゴルフ愛好会が合同で北海道マラソンの給水ボランティアに参加しました。

日差しが照りつける中、平岸駅付近で10名の皆さんが、続々と押し寄せるランナーたちに、次々と水を手渡しました。